

2024-12-05

IECM solicita a Congreso de CDMX mil 920 mdp para 2025; esto destinará a partidos políticos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/12/05/iecm-solicita-a-congreso-de-cdmx-mil-920-mdp-para-2025-esto-destinara-a-partidos-politicos/>

El IECM realizará el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno este fin de semana. | IECM

Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), solicitó al Congreso capitalino un presupuesto de mil 920 millones 439 mil 77 pesos para operar durante el 2025, destacando los trabajos y avances que tuvieron en el último año, principalmente durante las elecciones para renovar la Jefatura de Gobierno.

La consejera presidenta del IECM solicitó el presupuesto durante una mesa de trabajo que se realizó ayer con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local, argumentando que 580 millones 442 mil 928 pesos son exclusivamente para el financiamiento a partidos políticos.

Mientras que el monto restante, es decir, mil 339 millones 996 mil 149 pesos, se destinarán para el gasto operativo del Instituto.

Detalló que esto último incluye la consulta de presupuesto participativo 2025, preparación de las elecciones para la integración de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACOS) 2026, y la preparación de la consulta de presupuesto participativo 2026 y 2027, entre otras.

Asimismo, Avendaño Durán destacó el fortalecimiento al régimen de partidos políticos, impulsar la participación ciudadana, organización electoral, así como la educación cívica y construcción ciudadana, como actividades que caracterizan la labor del Instituto.

Específicamente habló sobre la realización de 62 debates que incluyeron a los aspirantes a jefatura de Gobierno, alcaldías y del Poder Legislativo local; impresión de más de 25 millones documentos electorales; rehabilitación de 115 mil 933 materiales electorales; y la instalación de 13 mil 431 casillas. Añadió que con esta labor se registró una participación ciudadana de 69.5 por ciento en el proceso electoral, posicionando a la Ciudad de México en el tercer lugar a nivel nacional.

Al iniciar los cuestionamientos, la legisladora María del Rosario Morales Ramos (Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación) reconoció el trabajo del IECM por los avances en materia de paridad de género, voto en el extranjero y buen manejo de las finanzas.

En cuanto al presupuesto participativo pidió conocer si existe algún mecanismo para calificar los proyectos de las colonias, debido a que los órganos dictaminadores en las alcaldías tienden a desechar propuestas.

La diputada del PRD, Nora Arias Contreras, reconoció la consolidación del Instituto Electoral local como una institución confiable, innovadora y eficiente, particularmente en la utilización de los recursos públicos. Afirmó que "encarna la democracia misma, por ello puedo decir que la lucha política que se libró para la implementación de diversas reformas políticas dio vida a instituciones electorales ciudadanas autónomas".